

Medienmitteilung des „Goldener Stern“ in Luzern und der Tavolago AG

## Das Traditionshaus „Goldener Stern“ erhält neuen Pächter

**Der „Goldener Stern“ ist eines der Traditionshäuser auf der linken Reussseite der Luzerner Altstadt. Nach zwei Generationen übergibt die Familie Amrein das Hotel und Restaurant jetzt der Tavolago AG, die neben den Schiffen ihrer Muttergesellschaft SGV unter anderem auch die Messe, die SwissLifeArena und das LUZ Seebistro kulinarisch betreut.**

Der „Goldener Stern“ liegt idyllisch direkt hinter der Kirche am Franziskanerplatz. Seit Jahren verkehrt bei der Familie Amrein eine grosse Stammkundschaft. Viele „Wirtschaften“ dieser Art sind in den letzten Jahren aus dem Stadtbild verschwunden. Nun übergeben René und Christina Amrein den Betrieb in die Hände der Tavolago AG. Diese ist als Tochtergesellschaft der Schifffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) seit bald sechs Jahren für die Gastronomie auf dem See verantwortlich und hat in den letzten Jahren kontinuierlich expandiert. Neben der gesamten Messegastonomie Luzern und den Restaurants auf der Anlage der SwissLifeArena – unter anderen auch als Veranstalter des „Lozärner Oktoberfest“, führt sie viele Kleinbetriebe wie das LUZ Seebistro und Bistro in Brunnen und Flüelen.

Wird dadurch jetzt alles anders im „Stärne“? „Nein“, sagt Samuel Vörös, der Geschäftsleiter der Tavolago. „Wir sind uns der Tradition des Goldenen Sterns sehr bewusst, wollen jedoch die Übernahme für eine Auffrischung der Restauration nutzen. Gekocht wird weiterhin im „Stärne“, auf demselben guten Niveau wie bis anhin“. Das Hotel-Restaurant „Goldener Stern“ wird als eigenständiger Betrieb weitergeführt. Auch René Amrein, der Besitzer und heutige Betreiber, freut sich auf den neuen Partner: „Heute wird es für die Kleinen in der Gastronomie immer komplizierter – zum Beispiel machen einem die vielen neuen Vorschriften und staatliche Auflagen das Leben schwer“.

„Wir freuen uns nach über 20 Jahren in der Hotellerie und Gastronomie jetzt auf einen neuen Lebensabschnitt“, sagt René Amrein. „Für uns ist deshalb wichtig, dass wir unseren Betrieb in kompetente Hände geben dürfen. Fehlen werden uns jedoch unsere Stammgäste, ihnen sind

...



Seite 2

wir für die Unterstützung in all den Jahren sehr dankbar“. Bis es soweit ist, gilt es die gute Saison abzuschliessen – bevor ab dem 3. Januar 2012 die Tavolago im „Goldener Stern“ weiterwirtet.

**Weitere Auskünfte:**

Herr René Amrein, 079 460 42 70 ([hotel@goldener-stern.ch](mailto:hotel@goldener-stern.ch))

Herr Samuel Vörös, 079 373 04 23 ([s.voeroes@tavolago.ch](mailto:s.voeroes@tavolago.ch))

...